



## 0 - Lesiones focales hepáticas benignas, revisión de las patologías más frecuentes que el radiólogo debe conocer. Diagnóstico y seguimiento

M. Llopis Pardo, M. González de Cabo, S. Pardo Barro, S.P. Arévalo Arévalo, R.S. Samuel Espín y M. Cuadra Coll

Hospital Son Llàtzer, Palma de Mallorca, España.

### Resumen

**Objetivo docente:** Revisar las diferencias en el diagnóstico de las lesiones hepáticas más comunes, basándonos en sus características y en su comportamiento en las diferentes pruebas de imagen (ecografía, TC y RM).

**Revisión del tema:** Las lesiones focales hepáticas benignas son un hallazgo muy común en la población, y muchas de ellas son diagnosticadas de manera incidental en estudios realizados por otro motivo, ya que la mayoría son asintomáticos. Gran parte de estas lesiones tienen un comportamiento típico que permite un diagnóstico sencillo. Sin embargo existen algunas lesiones de carácter atípico que pueden hacer dudar al radiólogo, por ello es importante que el profesional esté familiarizado con las diferentes formas de presentación de las lesiones focales, sobretodo en estudios dinámicos con administración de contraste endovenoso. En este póster revisaremos las diferencias en el diagnóstico de las lesiones hepáticas más frecuentes, su comportamiento en ecografía, TC y RM, y cuál es el tipo de seguimiento necesario para cada una de ellas.

**Conclusiones:** El comportamiento de las lesiones focales hepáticas benignas debe ser conocido por el radiólogo para evitar diagnósticos imprecisos que podrían conllevar pruebas o tratamientos innecesarios.